

XII SEMINARIO LATINOAMERICANO DE ANÁLISIS POR TÉCNICAS DE RAYOS X SARX 2010

Puebla, México 15 - 19 Noviembre 2010

## **Estimados Amigos y Colegas:**

Continuando con la tradición establecida en 1985, en la ciudad argentina de Córdoba, Tenemos el agrado de invitarlos al "XII Seminario Latinoamericano de Análisis por Técnicas de Rayos-X (SARX 2010)", que se llevará a cabo en el Complejo Cultural Universitario, en la ciudad de Puebla, México, entre los días 15 al 19 del mes de noviembre del presente año. En este evento, que reúne a los más distinguidos investigadores latinoamericanos expertos en técnicas de Rayos-X, se presentarán los avances metodológicos más recientes que han experimentado estas técnicas y las cada vez más interesantes e importantes aplicaciones que se pueden realizar con ellas.

Creemos que este Seminario "SARX 2010" servirá además para estrechar los lazos de cooperación entre instituciones públicas y privadas de nuestra Latinoamérica, facilitar el flujo de información sobre actividades académicas entre nuestros países, y la concreción de proyectos de colaboración que faciliten el intercambio de experiencias, visitas de trabajo, etc., en beneficio de las futuras generaciones de científicos latinoamericanos.

Para esta oportunidad, estamos preparando un amplio y atractivo programa que incluye conferencias plenarias y sesiones especializadas en temas interdisciplinarios de actualidad. Quisiéramos tener un evento que se caracterice por la más abierta participación de todos los integrantes de nuestra comunidad científica. Los participantes deben inscribirse y enviar su resumen de trabajo antes del 31

**de Agosto del 2010.** Detalles y consultas sobre el procedimiento de inscripción y las instrucciones de formato se indicaran posteriormente mediante la página <a href="https://www.ifuap.buap.mx/sarx2010">www.ifuap.buap.mx/sarx2010</a>

Como en los SARX anteriores, habrá Conferencias Plenarias, Sesiones Orales y Carteles. Los idiomas oficiales del evento serán el español, el portugués y el inglés, aunque no habrá sistemas de traducción.

Las Conferencias Plenarias serán impartidas por un científico invitado, de reconocido prestigio internacional, y tendrán una duración de 40 minutos con 5 minutos adicionales para preguntas o comentarios de los asistentes.

Las Sesiones de Presentaciones Orales tendrán una duración de 20 minutos, igualmente con 5 minutos adicionales para preguntas o comentarios de los asistentes.

La presentación de Carteles, tendrá la misma importancia que las presentaciones orales. Para tal efecto, se designará un lugar debidamente acondicionado donde los carteles estarán instalados durante todo el evento, para la libre consulta de los participantes. Además, cada día del programa tendrá un período de tiempo en el que los autores podrán conversar sobre el contenido de su cartel con los asistentes al evento.

En función del apoyo financiero que se reciba, sumado al aporte de las inscripciones de los demás participantes, se espera contar con los fondos económicos que permitan ayudar a sufragar los gastos de los estudiantes de posgrado que presenten su trabajo en el evento. Para ello deben enviar, cuanto antes les sea posible, una solicitud de apoyo por escrito al Coordinador General del SARX 2010, sarx2010@icbuap.buap.mx, en formato Word, con el resumen del trabajo que presentaría y el visto bueno de su tutor.

Comité Organizador SARX 2010.